



虹の子だより

2023年10月1日 社会福祉法人 健翔会 虹の子保育園

〒841-0038 鳥栖市古野町194-2 Tel 0942-84-7716

ホームページ <http://www.kensyoukai.or.jp> 発行責任者 緒方 克成

新年度が始まってから、早半年あつという間にもう10月ですね。

気持ちの良い秋晴れの下、のびのびと身体を動かすことを楽しんでいる子どもたち。ますます秋の深まりを感じているこの頃です。9月15日(金)には幼児クラスにおいて『敬老の日のつどい』を行いました、約50名の祖父母の参加があり、園児たちとの楽しい交流ができました。また、**10月14日(土)**には「**第13回虹の子保育園運動会**」を予定しています。今年も昨年度とほぼ同じ内容で実施しますが、久しぶりに親子競技もプログラムに取り入れています。当日はがんばっている子どもの活動が見られるかと思ひます。他の子との比較ではなく、集団の中でのその子なりの成長を見て、お家に帰ったらしっかり褒めて認めてあげてください。

10月は食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋・・・過ごしやすくなってきたこともあり、毎日よく食べ、よく動き、遊びを楽しみたいと思ひます。
園長 緒方 克成

行事予定

3日(火) 歯科検診 9:30～

12日(木) 食育(そらぐみ)

14日(土) 運動会

18日(水) 検尿回収日

19日(木) 検尿回収日

24日(火) 食育(うみぐみ)

25日(水) 内科検診 9:30～

＜英語教室：月曜日＞(3,4,5歳児)

2日・16日・23日・30日

＜体育教室：木曜日＞(3,4,5歳児)

5日・12日・19日・26日

＜フッ素洗口：水曜日＞(4,5歳児)

4日・11日・18日・25日



幼児クラスだより



そらぐみ

まだまだ暑い日が続きますが、外では時より涼しい風が吹き少しずつ秋の訪れを感じるようになってきました。

先月より室内遊びの中で粘土を取り入れ始めました。粘土を見た子ども達は「何これ!」「やってみよう!」と興味津々☆実際に粘土に触れてみると初めは少し硬かったようで苦戦する子ども達。少量を手に取りこねていくと段々と柔らかくなり、粘土棒で粘土を伸ばして型抜きをする子、動物を作る子、ご飯を作る子と様々に遊んでいました。子ども達にとって遊びの中で粘土は必須のようで翌日の朝から「粘土していいですか?」の声。毎日様々なものが出来ています。

先月の敬老の集いでは、たくさんのご参加ありがとうございました。子ども達は毎日「楽しみ♪」とおじいちゃん、おばあちゃんと保育園で一緒に過ごせる事をワクワクしていました。当日の朝は「何時に来る?」と心待ちにして遊びをしつつも時計や駐車場を眺めていました。一緒にわらべうた、ジェスチャーゲームができ、とても楽しい思い出が出来ました。今月は運動会があります!!子ども達は少しずつ運動会に向けての練習に取り組んでいます。上手くいかずにもどかしい様子も見られますが、何度も挑戦しながら頑張っています!当日は、子ども達の頑張っている姿を是非ご覧頂き、ご声援の程よろしくお願い致します☆
保育士 福田 美春



うみぐみ

外遊びではまだまだ汗をかくこともありますが、さわやかな風が吹くようになり秋の気配を感じるようになってきました!!

草むらでは、バッタやカマキリを探したりトンボを追いかけたりと遊びの中で秋を見つけています♪先月の15日は、子どもたちが楽しみにしていた、敬老の集いがありました☆何日も前から「おばあちゃんが来るんだよ」「はやく保育園であそびたいなあ」とワクワクしていました♪

自己紹介では誰のおじいちゃん、おばあちゃんかなあと興味津々で話を聞き、わらべうたやジェスチャーゲームでは、たくさんの笑顔が見られ、楽しい思い出がまた一つ増えました♪お忙しい中でのご参加ありがとうございました♡

今月は運動会があります。横割り(学年)で活動することも増えてきました。みんなでやることは楽しいけれど、ルールや約束事があり、それらを守るからこそ楽しく過ごせるということも伝えていきたいと思ひます。また、挑戦して出来た事、嬉しさや悔しさなどを経験していく子どもたちは、ご家庭でも練習時の事をお話する機会が増えてくると思ひます。そうしたお話を聞いてあげる時間も大切にしてくださいね♡様々な経験を通して、一人一人が自分の力を発揮し「運動会、楽しいね」と感じられるよう関わっていきたく思ひます。

保育士 西村 身和



ほけんだより

夏の暑さも和らぎ、秋らしくなってきました。季節の変わり目で朝夕冷え込む時もあると思ひます。これからの季節は空気が乾燥し、ウイルスに感染しやすくなります。手洗い、うがいを励行し、体調をくずさないように、衣服の調整や、旬の栄養豊富な食べ物を食べて免疫力を高め病気に負けない身体を作っていきましょう。

10月10日は目の愛護デー生まれた時は明暗を感じる程度の子どもの視力が大人並みの1.0くらいになるのが6歳頃と言われています。子どもは視力に異常が生じても自分の症状を訴えることは難しいため、何か気になる様子が見られたら眼科を受診しましょう。

看護師 森あけみ



駐車場は譲り合ってご利用下さい。送迎の際には、必ずお子様の手をつなぎ、車には十分ご注意下さい。

